

Ils ont tous signé pour La Rouvière

Union sacrée des collectivités pour une association

Union sacrée pour La Rouvière, l'une des plus grandes copropriétés d'Europe, et son association sportive et culturelle phare, l'USCRM, qui compte plus d'un millier d'adhérents. Une force de frappe qui ne laisse pas indifférents les institutions. Hier, à l'exception de Jean-Claude Gaudin (UMP), représenté par son adjoint aux



"Ce n'est pas notre projet, c'est le projet de tout un quartier".

D. AMAR, PRÉSIDENT DE L'USCRM

De g. à dr. : MM. Miron, Vauzelle, Amar (président du club), Guerini et Teissier, l'union sacrée pour un grand club. / PHOTO.F.P.

sports Richard Miron, le gratin des politiques locaux s'est pressé au cœur de cette résidence du 9^e arrondissement. On nomme le président du Conseil général Jean-Noël Guérini (PS), le député-maire Guy Teissier (UMP), et le patron de la Région, Michel Vauzelle (PS).

C'est que L'USCRM vit un moment charnière dans son histoire, vieille de 35 ans. Après trois ans de réflexion, l'association a lancé les grands travaux qui vont lui permettre de franchir un cap. "Nous avons besoin d'un équipement moderne qui permettra de faciliter l'accès aux personnes âgées et à mobilité réduite", soulignait Guy Teissier. Finis, donc, les locaux vétustes et les loisirs dispersés aux quatre coins de

La Rouvière. À compter de 2011, un vaste espace de 600 m², composé d'une salle polyvalente, d'une école de musique, d'une médiathèque et de bureaux, permettra à cette structure solide d'accueillir la plupart de ses activités (sport, danse, arts, théâtre, balade). Un complexe à naître, baptisé "L'Atelier", cofinancé à hauteur de 700 000 € par les collectivités (200 000 € de la Région, du CG et de la Ville, 100 000 € ponctionnés sur la réserve parlementaire de Guy Teissier), le reste étant pris en compte par les fonds propres de l'USCRM. "Il y a beaucoup d'émotion au moment de vivre une étape si importante dans l'avancée de cette réalisation dont la portée sociale

n'échappe à personne, lançait Daniel Amar, président de l'USCRM, à l'heure de la signature de la convention. Et d'ajouter, des trémolos dans la voix: "Ce n'est pas notre projet, c'est le projet de tout un quartier qui a réussi l'exploit du bien vivre ensemble". Une réussite qui, dicit Jean-Noël Guérini, doit beaucoup à "ces bénévoles sans qui le mouvement associatif n'existerait pas". Un "Atelier" qui permettra, enchaînait Richard Miron, de faire "perdurer la tradition du partage". "Marseille est au cœur de la Région, se faisait lyrique Michel Vauzelle, et au cœur de Marseille, il y a La Rouvière". Hier, celui des habitants battait la chamade.

Laurent D'ANCONA